
   

 

例会日 毎週木曜日 １８時３０分 

例会場 関観光ホテル（関市池尻９１－２） 

事務局 関市西本郷５－２－５３ ＴＥＬ０５７５－２４－７３３２・ＦＡＸ０５７５－２３－５２７８ 

会 長：石原 妙生  副会長：川村 紳一  幹 事：波多野 篤志  クラブ会報委員長：吉田 和也 

 

ロータリーで何か発見を！  

２０１６～２０１７年度 関中央ＲＣ会長テーマ 

 
 

本日のプログラム 第 1865回例会 ２０１６年７月１４日（木）             

ガバナー補佐によるＣ．Ａ ／ 担当 会長・幹事 

 

 

前例会の記録 第 1864回 2016年７月７日（木） 

通常総会・懇親会   

担当 会長・幹事・親睦活動委員会 

・・・2016～2017年度 通常総会次第・・・ 

・点 鐘                 

・「君が代」・「奉仕の理想」斉唱 

・開会のことば             

・会長あいさつ             

・定足数の確認報告 

・議長選出 

・議事①2015～2016年度事業報告       

②2015～2016年度会計決算報告・会計監査報告 

   ③関中央ロータリークラブ内規の改正 

      ④その他 

・新旧会長・副会長・幹事バッジ、クラブ旗引継ぎ 

・直前会長あいさつ       

・直前幹事あいさつ        

新旧会長、副会長、幹事 席の交替 

新旧会場監督の交替 （司会者交替） 

・新会長あいさつ             

・新幹事あいさつ                        

・議長選出 

・議事①2016～2017年度事業計画について   

   ②2016～2017年度会計予算について 

③その他 

・閉会のことば  

・点 鐘 

＊会長あいさつ 喜久生明男会長  

 いよいよ、本当に最後の挨拶となり

ました。１年間、会員皆さんのご協力

で何とかやり遂げることができました。

ご協力ありがとうございました。と言いましても、こ

の後の総会の 2015～2016 年度事業報告と会計決算報

告などの議事を承認されてこそ本当の終わりとなりま

す。さて、政治と宗教の話はするなと言いますが、参

議院議員選挙が迫っています。改憲などが行われるの

でしょうか？また、バングラデシュのダッカでのテロ

では明らかに日本人が標的となっています。日本は悪

いことはしていないので安全だとは思えません。９月

にはホッケーの男子ユースの大会がダッカであります

が、派遣すべきかどうか日本ホッケー協会の理事の立

場では派遣中止の意見をするつもりです。大リーグで

2016～2017年 

国際ロータリー会長 

ジョン Ｆ．ジャーム 

四つのテスト 

・真実かどうか 

・みんなに公平か 

・好意と友好を深めるか 

・みんなのためになるかどうか 



はイチローの大記録まで後１０本となっています。明

るいニュースが欲しいと思います。 

 今日この会場に来るまでの、木々の濃い緑と繁った

有様に自然の豊かさ、強さ、勢いを感じました。私に

は暑い気候とともに大好きな季節となりました。この

勢いが本日から船出する「石原丸」を後押しすること

と思います。さて、総会議事では存分な議論と速やか

な進行をお願いして私の挨拶とします。 

＊新旧会長・副会長・幹事バッジ交換 

  

＊クラブ旗引継ぎ 

 

＊直前会長あいさつ 喜久生明男直前会長 

スムーズな議事進行にご協力いただきありがとうござ

いました。 

＊直前幹事あいさつ  

古田博文直前幹事 

一年間ありがとうございました。 

 

＊新会長あいさつ 石原妙生会長 

あらためまして、会長を務めさせて

頂きます。いよいよ緊張の一年が始

まりました。私の仕事は建築設計で

す。依頼者の要望をまとめ、安心・安全なものをつく

ることで、とてもチームワークやお互いの信頼が大切

です。ロータリーも同じだと考えています。いろいろ

な事業や目標を達成するためにはチームワークは不可

欠です。そのためには、より会員同士の親睦を図るこ

とが必要です。今年度は例会や行事で会員が顔を合わ

せることや、話が出来る機会を多く出来ればと思いま

す。具体的には地区大会も義務出席者だけでなく、全

員を対象とし、より多くの方が出席して頂き、親睦を

兼ねた一泊の旅行にしたいと考えています。 

今年度の我クラブのテーマは「ロータリーで何か発見

を！」です。例会や事業などの活動を、熱意をもって

会員全員で取り組んで頂くことで、「奉仕」を通じて「何

か！」を発見出来たら素晴らしいと思います。 

 何かとは、魅力のことです。それがクラブの活力に

なると信じています。今年、創立 40周年を迎え大事業

の40周年記念事業もあります。とにかく成功できる様、

会員全員の方の参加とご協力をお願いして挨拶と致し

ます。 

＊新幹事あいさつ 波多野篤志幹事 

今年度幹事をさせていただきます。ロ

ータリーに入り丸３年が経過しました

が、まだ経験が浅いです。分からない

点も多くあり、事務局も新人になりましたので、皆さ

んにご迷惑をかけるかと思いますが、ご理解していた

だいて応援していただきたいと思っております。今年

度は 40周年記念の大切な事業がありますので、皆さん

のご協力をお願い致しましてあいさつとさせて頂きま

す。 

・・・・通常総会懇親会・・・ 

＊来賓のご紹介 

関市長         尾関 健治様 

岐阜新聞社中濃総局長  足立 泰弘様 

中日新聞社関支局長   勝見 啓吾様 

＊会長あいさつ 

先の総会の挨拶で申しました様に、今年度の我クラブ

のテーマは「ロータリーで何か発見を！」です。 

私達はロータリーという貴重な活動をしているわけで

すので、その中で一つ新しい魅力を発見して頂き、ク

ラブ活性化につなげて頂ければと考えています。又、

今年度は創立 40周年ということで、我クラブの活動の

重点である「環境保全と青少年育成」に関連し 40周年

記念や高校生の国際交流など、大きな事業を計画して

おります。 

40 周年事業では、思い出に残る様な式典の開催と、市

内の児童・園児対象に「環境を考える絵本」を送り、

それに対する作文などのコンテストも開催します。高

校生の交流については、継続事業でもある、関商工と

台湾景文高校で行っており、今年度は関商工の生徒が

台湾へ行き交流を行います。これらの事業が地域への



認識を高めるチャンスと考え、会員全員で成功させま

しょう。明るく、楽しく、わかり易い活動を目指し頑

張りたいと思いますので、一年間よろしくお願いしま

す。 

＊来賓あいさつ 

・関市長 尾関健治様 

本日はお招きいただきありがとうご

ざいます。喜久生前会長、一年間本当

にお疲れ様でした。今年度も実り多い

一年であることをお祈り申し上げます。先般も関商工

の生徒が台湾景文高等学校の生徒といい交流が出来、

子供達も喜んでいたと報告を受けております。 

どうか奉仕の精神を一番大切にされている皆様でござ

いますので、関市に対しましてもお力を賜りますよう

お願い申し上げます。感謝の意味を込めましてご挨拶

とさせていただきます。 

・岐阜新聞中濃総局長 足立泰弘様 

7月1日美濃加茂総局より異動になり

ました。ロータリークラブは奉仕の精

神ということで、よく紙面等々で拝見

させていただいております。これから取材を通して活

動を紹介させていただきたいと思っております。本年

度は 40周年の区切りの年だということで、活動が益々

盛んになることを御祈念申し上げてあいさつとさせて

いただきます。 

・中日新聞社関支局長 勝見啓吾様 

今日はお招きいただきましてありがと

うございます。日頃の活動を紙面で

多々紹介させて頂いておりますが、今

年は40周年ということで、また引き続き情報を頂いて、

紙面で紹介させていただきたいと思いますのでよろし

くお願いします。 

＊2015～2016年度 皆出席表彰 １４名 

１年 喜久生明男    ２年 波多野篤志 

３年 伊佐地金嗣・川村紳一 

４年 石原妙生     ８年 川上 勉 

９年 古田博文・波多野好文 

１０年 小川糧司    １３年 山田文夫 

１５年 高井良祐    ２０年 神谷秀幸 

２１年 小澤重忠    ３７年 前田仁夫 

＊2015～2016年度 ニコボックス表彰 

伊佐地金嗣 小澤重忠 川上 勉 川村紳一 

高井 良祐 西田健一 前田仁夫 

＊出席委員会 

会員数２９名、本日の出席２４名です。 

＊ニコボックス委員会 

・前会長、前副会長、前幹事 

いよいよ新年度の始まりです。本日の総会よろしく

お願いします。１年間ありがとうございました。そ

して１年間よろしくお願いします。 

 24名のご投函ありがとうございました。 

＜次例会の案内＞ 

第１８６６回 ２０１６年７月２８日（木） 

Ｃ．Ａ新年度活動方針    担当：会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


